

Realizan en Cuba cantata de solidaridad y esperanza para Chile



La Habana, 18 dic (RHC) Un llamado a la solidaridad y a la esperanza para el pueblo chileno y el rechazo a la represión fue el objetivo de una cantata realizada este miércoles por trovadores de Cuba y del país austral.

El Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos -ICAP-, acogió la velada, donde participaron los artistas cubanos Raúl Torres, Juan Carlos Pérez, Ángel Quintero y por la parte chilena el trovador Carlos Orlando Aire Moreno, conocido como 'Tato Aire'.

El trovador chileno destacó la necesidad de un encuentro como ese y la respuesta inmediata de los cantautores cubanos para acompañarlos en el respaldo a Chile y en rechazo enérgico a la represión del gobierno de Sebastián Piñera.

'Una de las cosas que más me gusta resaltar es la actitud de los jóvenes, una actitud muy valiente y creo que ha sido como nunca. Yo creo que nunca he visto una juventud como esta. Yo recuerdo que en mis años como joven hacíamos estas cosas, pero con la violencia que estamos viendo ahora ha sobrepasado la dimensión de la represión', aseguró.

Al mismo tiempo, condenó las violaciones de los derechos humanos 'de quienes cuestionaron a Venezuela y a Cuba y hoy son los primeros violadores y los mayores asesinos'.

Durante la velada, fue recordado que hace exactamente dos meses comenzaron las protestas, cuyo detonante fue un aumento en los pasajes del Metro, y se multiplicaron con millones de personas reclamando incrementos de salarios y pensiones, mejoras en la salud y la educación públicas y muchas más, y en general un cambio radical al modelo neoliberal imperante.

La respuesta del gobierno ha sido una denominada agenda social que hasta el momento solo ha ofrecido algunas mejoras en los salarios más bajos y las pensiones, a mediano plazo, que se quedan muy por debajo de lo que exige el movimiento social, aglutinado en la Mesa de Unidad Social.

Prueba de la violencia policial en estos dos meses son las detenciones muchas veces arbitrarias de miles de personas, incluyendo menores de edad, más de tres mil heridos, entre ellos más de 350 con serias lesiones oculares, torturas, golpizas y hasta agresiones sexuales.

Tal situación puso a Chile en la mira de entidades internacionales incluida la Oficina del Alto comisionado de la ONU para los Derechos Humanos, que han denunciado graves y reiteradas violaciones y exigido al gobierno detener esos hechos, mientras que las evasivas y justificaciones han sido las respuestas desde el palacio de La Moneda.

En la cantata de solidaridad por Chile asistieron Graciela Ramírez, coordinadora del Comité Internacional de Solidaridad, Paz, Justicia y Dignidad a los Pueblos, y René González, uno de los cinco héroes antiterroristas cubanos. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/210100-realizan-en-cuba-cantata-de-solidaridad-y-esperanza-para-chile>



Radio Habana Cuba